

Una serie de graves denuncias en contra de funcionarios de la Fiscalía que habrían presionado y sobornado a personas que se encuentran dentro del sistema e protección de testigos se hicieron públicas este miércoles.

Según los documentos revelados por la FM, en las denuncias que se registran desde 2009 existen registros de abuso sexual en contra de testigos, entre ellos algunos menores de edad, soborno, maltratos físicos y serios despilfarros en los cobros de comisiones a las personas protegidas.

En uno de los casos que más llama la atención se encuentra el de un funcionario que le ofrecía dulces a una menor de edad, que se encontraba dentro de dicho programa, para que se dejara besar.

En otro de los hechos denunciados por la FM se encuentra la entrega de altas sumas de dinero a estas personas para que entregaran información tergiversada de los hechos en incluso acusaran a personas inocentes sobre conductas delincuenciales.

El caso del abuso sexual

En uno de los puntos más delicados de la denuncia, se señala que los hijos de una mujer que denunció las actividades delincuenciales de un grupo de paramilitares desmovilizados fueron víctimas del acoso y abuso de los funcionarios de la Fiscalía.

Se indica que a la mujer ingresó junto a sus dos hijos en el sistema después de que la información entregada a las autoridades permitiera la captura de estos hombres que operan en el departamento del Atlántico.

Sin embargo, se señala en la denuncia hecha por el medio radial, basándose en el relato presentado por la menor de edad, que el funcionario de la Fiscalía aprovechaba cuando no estaba la mamá de los menores para entregarles dulces, paquetes de comida y la molestaba «como pidiéndole besos».

En su declaración la menor de edad aseguró que en una oportunidad el hombre la amenazó y le advirtió que no le podía contar nada a nadie porque él tenía el poder para sacarlas del programa de protección de testigos y echarlas a la calle en donde tendrían que vivir de la caridad pública.

La mujer denunció estos hechos ante las autoridades luego de que su hija le comentara los abusos que había sufrido por parte del funcionario, los cuales fueron

Denuncian irregularidades de la Fiscalía en sistema de protección de testigos

confirmados con un estudio de Medicina Legal.

<http://www.elespectador.com/noticias/judicial/articulo-375917-denuncian-irregularidades-de-fiscalia-sistema-de-proteccion-de-t>